

SCORA Israel Exchange 2022



Wir sind morgens los gefahren an das Tote Meer. Vorher sind wir noch in einer rationellen Bäckerei gewesen um Essen zu holen.



Verschiedene Backwaren und Fladenbrot. Wir sind ca 2 Stunden zum Toten Meer gefahren. Dort sind dann viele Austauschfamilien zusammen gekommen und es wurde ein großes Buffet aufgebaut mit alle dem Essen, das die Familien mitgebracht hatten. Wir haben den ganzen Tag am Toten Meer verbracht sind schwimmen gegangen und lagen am Strand. Wir hatten alle viel Spaß dort. Dann sind wir alle noch Burger essen gegangen und haben den Abend mit tollen Gesprächen ausklingen lassen.

